



# Sorteos transparentes y filantrópicos

#SiJuegasGanaMéxico

## Nuevos juegos a partir de hoy

**H**oy se llevará a cabo el lanzamiento oficial de los nuevos juegos Tris Multiplicador y Raspaditos; además, por tercer año consecutivo se develarán billetes de lotería con motivos especiales de cada uno de los estados de la República.

El primer año fueron las zonas arqueológicas; el segundo, Pueblos Mágicos, y a partir de 2023 se mostrarán en los billetes de lotería los platillos más icónicos de la gastronomía nacional con el apoyo de la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (Canirac) y las secretarías de Turismo.

Asimismo, Margarita González Saravia recuerda que el legado de la institución de la suerte, a través de su historia, ha sido colaborar en apoyo a los que más lo necesitan, por lo que lo recaudado con la venta de los billetes de lotería se enfoca en proyectos de beneficio social, como llevar agua a miles de familias sinaloenses con la presa "Santa María", ubicada en el municipio de Escuinapa.



En 2023 los billetes mostrarán los platillos más icónicos del país.

POR RUBÉN ARIZMENDI

**C**omprar un billete de lotería es un sueño emocionante lleno de esperanzas e ilusiones, que te pueden llevar a ganar millones de pesos y, a la vez, ayudar a miles de personas porque "si juegas gana México", asegura la directora general de la Lotería Nacional, Margarita González Saravia Calderón, quien ve su puesto público como un "encargo de servicio".

Para la funcionaria pública el corazón de la Lotería son las y los niños gritones, símbolo desde hace 252 años, y los billetteros porque "si no fuera por ellos no existiría la institución".

En entrevista con Reporte Índigo, la política, líder social y empresaria, que se unió en marzo pasado a la actual administración a invitación del presidente Andrés Manuel López Obrador, considera que al meterse en las entrañas de la Lotería Nacional "aprendes todos los días algo nuevo".

Actualmente, la Lotería Nacional continúa como una sola institución con la fusión de la otrora Lotería Nacional para la Asistencia Pública y Pronósti-

**La directora general de la Lotería Nacional, Margarita González Saravia, asegura que hay cero corrupción en la institución y resalta el papel de los niños gritones y los billetteros**

cos Deportivos, impulsando la operación de la gran variedad de sorteos, tanto los tradicionales como los electrónicos que dejan muchos recursos, detalla González Saravia.

Las dos entidades han apoyado al Ejecutivo federal en el campo de la asistencia pública y social, permitiendo que muchos ciudadanos tengan la posibilidad de incrementar su patrimonio de forma honesta.

Dijo que, tras la fusión, ahora son miles de familias de todo el país, entre comisionistas de venta, billetteros y agencias, quienes dependen de la institución gubernamental, generando en los últimos tres años cerca de 50 mil millones de pesos, de los cuales 29 mil millones se destinaron a los premios y otra parte al pago de impuestos, mientras que los remanentes han sido para proyectos sociales.

Tras señalar que en administraciones anteriores hubo una total "opacidad" en el manejo de los recursos de la Lotería Nacional, afirma que actualmente "atravesamos una etapa de total transparencia con política de cero corrupción y austeridad enfocados para ser una institución de la suerte re-dituable económicamente, con menos gastos y más utilidades para incrementar los recursos para el beneficio de los proyectos sociales".

### Pégale al Gordo

Margarita González Saravia refiere que el sábado 24 de diciembre se realizará uno de los eventos más esperados: "El Sorteo Gordo de Navidad 221", el cual ofrece un Premio Mayor de

**Actualmente, el emblemático edificio "Moro", sede de la Lotería Nacional desde hace 76 años, se revisa e interviene para su reforzamiento y conservación, derivado de las afectaciones por los sismos**

204 millones de pesos en cuatro series, pero para quien compre un "cachito" se podría llevar 2.5 millones de pesos, el más alto de los premios tradicionales.

Además, recuerda que, desde el pasado 3 de agosto, la Lotería Nacional lanzó alegrialotería.com, sitio oficial que ofrece venta en línea, lo cual corresponde a la nueva etapa de transformación tecnológica de la institución con una personalidad innovadora, más actual, más moderna y que considera la integración de nuevas herramientas electrónicas de comercialización.